



En el territorio oriental ya están diseñadas las acciones recreativas que se extienden del 2 de julio hasta el 30 de agosto, concebidas bajo la responsabilidad de cumplir las medidas sanitarias establecidas en las fases de la recuperación pos-Covid-19.

Constituyen premisas para los meses veraniegos: promover y defender el conocimiento de la historia patria, el ideario martiano, el legado de Fidel y Raúl, fortalecer el sentido de pertenencia y el orgullo de ser cubano, de ser santiagueros, logrando un alto protagonismo de la familia y, en especial, de los jóvenes.

Odexa Fuentes Medina, Coordinadora de Programas y objetivos del Gobierno Provincial precisó al Sierra Maestra que los momentos especiales del verano sonel sábado 2 de julio, del 3 al 9 el Festival del Caribe, el 3er domingo, Día de los niños, y el 25, 26 y 27, actividades por el Día de la Rebeldía Nacional.

Durante el mes de agosto habrá las celebraciones por el Día Internacional de la Juventud, el 96 Aniversario del natalicio del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, el Centenario de la Radio Cubana, el 62 Aniversario de la Federación de Mujeres Cubanas, y el 28 de agosto, cierre del verano.

Asimismo, Fuentes Medina detalló que las principales actividades serán la inauguración el día 2 de julio con el concepto "Para todas las edades", y la iniciativa "Con to pal Barrio". Esta última, liderada por la Unión de Jóvenes Comunistas, y que cuenta con el aseguramiento de todos los organismos y entidades, incluye las ferias en los barrios con la opción de ventas de garajes.

Otras acciones que se efectuarán constituyen la exhibición de animalitos afectivos, una simultánea de ajedrez, festival de papalotes y de las chivichanas los días 9 y 19 de julio. La copa de dominó "Ficha de Oro" tendrá lugar en los Combinados, el 16 de julio, en los municipios el 23, y a nivel provincial el 13 de agosto en el Teatro Heredia de la ciudad cabecera. Se llevarán a cabo 25 rutas patrimoniales, incorporando una para saludar el 69

Propone Santiago de Cuba verano diferente

Publicado: Sábado, 02 Julio 2022 11:05

Visto: 220

aniversario del Asalto al Moncada, con el nombre la “Ruta de Fidel”, que comienza en la Posta tres del uartel Moncada hasta el histórico Varen Tierra.

No se realizará el tradicional Carnaval Santiaguero, pero en su lugar se desarrollarán actividades con opciones de ofertas recreativas, culturales y gastronómicas, intensificándose los días 25, 26 y 27 de julio. Durante estos 3 días, en la Plaza Juvenil Ferreiro se presentará el Proyecto `Todo por Santiago`. De igual manera, del 24 al 29 de julio se prevé realizar el desfile de las congas santiagueras en las zonas habituales.

Nunca antes los deseos de divertirse y disfrutar un verano estaban tan evidentes como en este 2022. Tras 2 años de confinamiento en los hogares, como consecuencia de la Covid-19, y para muchos, momentos tristes, se acerca la etapa estival, y la Ciudad Héroe se prepara para iniciarla a la altura de su gente.

“Verano con tod@s” es el eslogan de estos meses. Los atributos de inclusividad de la palabra “tod@s” le fue conferido al nuevo identificador visual mediante la mezcla de colores. La incorporación de elementos como el sol, y las olas del mar ubican al pueblo en la etapa veraniega. Se coloca la estrella blanca sobre la única letra color rojo en grande como símbolo de la Revolución.

El verano santiaguero 2022 propone una serie de opciones que promueven la recreación cultural, física, educativa, intelectual, artística y social, así como el sano esparcimiento con diferentes ofertas y diversidad de actividades que abarque todos los públicos, en especial las destinadas a infantes, adolescentes y jóvenes.

Fuente: Periódico Sierra Maestra